

Bill Gates met en cause la réponse du gouvernement nord-américain au nouveau coronavirus



Washington, 25 mars (RHC)- L'un des fondateurs de Microsoft, Bill Gates a mis en cause la réponse du gouvernement des États-Unis au cours des premières étapes de la pandémie de COVID-19.

Dans une interview accordée en direct au programme Ted Connects, le magnant a assuré que les États-Unis ont raté leur opportunité d'enrayer la pandémie du nouveau coronavirus sans avoir à paralyser le pays, car le président Donald Trump n'a pas agi suffisamment rapide.

Bill Gates considère que les États-Unis ont besoin d'augmenter leurs kits de tests pour la maladie et il suggère une fermeture de la nation d'entre six et 10 semaines pour éviter des scénarios comme celui survenu à Wuhan, la ville chinoise où l'épidémie a eu son origine et qui frappe fortement maintenant l'Italie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217785-bill-gates-met-en-cause-la-reponse-du-gouvernement-nord-americain-au-nouveau-coronavirus>



Radio Habana Cuba